
Madame Miquelly
Présidente de la Formation 3 SCT
Conseillère départementale

Objet : devenir du site d’Arenc

Madame la Présidente,

Notre organisation syndicale vous interpelle de nouveau sur
la situation du site d’Arenc-Mirabeau I I et des agents qui y
poursuivent leur activité. Ce bâtiment qui héberge toujours
les Directions de la PHPBA et MDPH est de plus en plus vé-
tuste et les personnels sont confrontés à des nuisances
récurrentes. En effet, depuis été dernier, outre les épisodes
liés à la cl imatisation, des fuites d’eau accompagnées d’odeurs
nauséabondes, la dégradation des locaux et un chauffage
pas toujours fonctionnel émail lent un quotidien auquel les
agents ne peuvent décemment plus être confrontés.

Les conditions de travail deviennent de plus en plus dif-
ficiles voire dangereuses.

Notre collectivité consciente de l’état de salubrité de ce bâti-
ment, avait proposé dans un premier temps le relogement des
directions encore présentes sur ce site. En novembre dernier
une délégation avait eu l ieu donnant très peu d’informations
concrètes, puis nous avions appris par voie de presse l’existence
d’un projet de relogement soutenu semble-t-i l par l ’exécutif.

Finalement, i l semblerait que des travaux conséquents se-
raient engagés, mais là encore aucune déclaration fiable de

notre Institution. Dans le cas où cette hypothèse serait rete-
nue, quel serait le scénario factuel pour le maintien des per-
sonnels pendant la la remise en état de ce site et où se ferait
l ’accueil du public ? Au regard de l’état actuel de ce bâtiment,
s’ i l devait y avoir des réparations, le bâtiment deviendrait un
gigantesque chantier.

La fragil ité du bâtiment, le peu de visibi l ité sur le projet insti-
tutionnel quant au devenir de ce bâtiment – et par conséquent
celui des agents de la MDPH comme ceux de la PHPBA –
semblent avoir été évoqués, abandonnés, puis réactivés et
amènent ainsi notre syndicat à demander la tenue en urgence
d’une délégation formation 3SCT autour du devenir de ce site
et des perspectives envisagées pour les personnels concer-
nés par un maintien pérenne ou temporaire dans les l ieux.
Aujourd’hui, nous ne connaissons toujours pas de façon claire
les intentions de notre Collectivité sur l ’avenir réservé à ce site

Notre organisation syndicale insiste sur l’urgence de nous
informer ainsi que les agents. La CGT avait reçu en no-
vembre l’assurance de la mise en place d’un suivi régulier.

Une réunion doit être programmée dans les meil leurs délais,
seule alternative à l’absence d’information désormais préoc-
cupante alors que les constations sur place sont bien factuel les.

Dans l’attente de votre intervention, nous vous prions d'agréer,
Madame la Présidente, nos respectueuses salutations.
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Site d'Arenc : la CGT inquiète
La CGT inquiète du devenir du site d’ArencMirabeau II et du maintien de l’activité des
agents de la Direction PHPBA et de la MDPH, exige la tenue d’une réunion en urgence ! Le
bâtiment d’Arenc poursuit sa lente mais sûre dégradation et nous n’avons plus aujourd’hui
la garantie du maintien de la sécurité sur ce site. De ce fait, notre organisation syndicale
a saisi Madame la Présidente de la F3CST. N’hésitez pas à nous faire remonter les difficultés
quotidiennes. Ciaprès la lettre déposée auprès de la Collectivité.
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